

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 1. September 2021

Stadtradeln – Am Samstag dem 4. September geht's los!

Am Samstag, den 4. September fällt der Startschuss zum fünften Mühlheimer Stadtradeln. All diejenigen, die in Mühlheim wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen, können im Zeitraum von 4. bis 24. September Fahrradkilometer sammeln und damit einen wichtigen Beitrag auch für den eigenen CO₂-Abdruck und den Klimaschutz leisten.

Interessierte schließen sich dafür entweder dem offenen Team der Stadt an oder einem separaten Team, das aus mindestens zwei Radlern bestehen muss. Die Registrierung für eine eigene Gruppe und auch die Einzelanmeldung ist denkbar einfach und läuft über die zentrale Homepage der Aktion www.stadtradeln.de/muehlheim.

Dort oder über die Stadtradeln-App (kostenloser Download für Android im Playstore, Mac-Geräte im Applestore) wird auch die zurückgelegte Strecke eingetragen. Bürgerinnen und Bürger ohne Internetzugang geben ihre geradelten Kilometer einfach im Rathaus ab, dort wird dann dafür gesorgt, dass alle Ergebnisse ihre Berücksichtigung finden.

Bürgermeister Daniel Tybussek freut sich auf die erneute Teilnahme am Stadtradeln: „Unsere Stadt, mit ihrer unmittelbaren Lage am Main, den zahlreichen Wäldern und dem Naherholungsgebiet, bietet dazu allen Fahrrad-Interessierten beste Möglichkeiten an. Ich hoffe, dass sich viele Bürgerinnen und Bürger einer Gruppe anschließen und an der Aktion, die unter dem Banner des Klimabündnisses läuft, teilnehmen und fleißig Kilometer sammeln.“ Der Wettbewerb, der vom Klimabündnis und der hessischen Landesregierung unterstützt und gefördert wird, setzt sich zum Ziel eine möglichst große Menge an CO₂ einzusparen. Bei der letzten Teilnahme in 2020 wurden in Mühlheim 19.359 Kilometer von 96 aktiven Teilnehmerinnen und Teilnehmer in 8 Teams gefahren und damit fast 3 Tonnen CO₂ eingespart.

Gemeinsam mit dem ADFC bietet die Stadt Mühlheim am 17.09.2021 um 17:30 Uhr (Treffpunkt Rathaus-Innenhof) eine Tour durch Mühlheim an. Angefahren werden ausgewählte Punkte, in denen in den letzten Jahren bereits Verbesserungen für den Radverkehr erfolgten und Schwachstellen, um künftig weiterhin Anpassungen im gemeinsamen Dialog mit unseren Bürgerinnen und Bürgern zu erarbeiten.

Im Teilnahmezeitraum finden zahlreiche Veranstaltungen des Mühlheimer ADFC statt, detaillierte Informationen erhalten Sie unter www.adfc-muehlheim.de/touren):

10.09.2021?	18:00 Uhr Feierabendtour Mühlheim, Treffpunkt: Rathaus-Innenhof
12.09.2021	12:00 Uhr Halbtagestour Zum Schluchthof, Treffpunkt: Rathaus-Innenhof
18.09.2021	10:00 Uhr Fahrrad-Codieraktion, Fahrrad-Center Lämmerspiel

Weitere Informationen zum Thema Stadtradeln finden Sie im Internet unter www.stadtradeln.de oder können auch unter stadtradeln@stadt-muehlheim.de bzw. der Telefonnummer 06108 – 601 981 bezogen werden.